



## El gasto en obra pública para 2023 será de 823 mil 900 mdp: más de la mitad irá al área energética

CIUDAD DE MÉXICO (JORGE ALMAQUIO GARCÍA).- El gasto en obra pública programada en el Presupuesto de Egresos de la Federación en el 2023, alcanza los 823 mil 900 millones de pesos, lo que representa el 10% del gasto total y un crecimiento en este rubro del 19% comparado con el PEF del 2022.



Así se dio a conocer en la reunión de la Comisión de Infraestructura de la Cámara de Diputados en donde se informó que la mayor inversión que se dará en este rubro para el próximo año será en el área energética con 487 mil 994 millones de pesos.

En la reunión, en la que estuvo el presidente de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, se resaltó que el aumento en el Tren Maya, se debe a

que en el proyecto se tiene planteada la construcción de terminales turísticas, que ya se ven en Palenque, como polos de desarrollo.

Gina Campuzano, diputada del Partido Acción Nacional, manifestó su preocupación porque mientras en diversos proyectos se impulsa el desarrollo, para Durango no hay recursos para diversos planteamientos que han esperado por años mayor inversión para salud, presas y carreteras.

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2022/10/7/el-gasto-en-obra-publica-para-2023-sera-de-823-mil-900-mdp-mas-de-la-mitad-ira-al-area-energetica-446555.html>